



Lotus-Rundfahrt: Grosser Tag für Lebenshilfe-Klienten

Eine Lotusfahrt, die ist lustig – eine Lotusfahrt, die ist schön! Davon können die Klienten der Stiftung Lebenshilfe Reinach wahrhaftig ein Lied singen. Bereits zum zehnten Mal fand am ersten September-Samstag die Ausfahrt mit den schnittigen Sportwagen statt.

(tmo.) – So viel Freude in den Augen, so viel Freude in den Stimmen: Sehr eindrücklich wars, wie sich die Klienten der Stiftung Lebenshilfe Reinach auf die Rundfahrt mit den Lotus-Sportwagen freuten. Aus der ganzen Schweiz waren die Lotus-Piloten mit 19 schnittigen Sportwagen (neuer Rekord!) nach Reinach gekommen, um den Teilnehmern anlässlich des Jubiläumsanlasses wieder ein unvergessliches Erlebnis



bieten zu können. Bevor es «Anschnallen» zu den zwei geplanten Rundfahrt hiess, bedankte sich Thomas Oetiker, Stiftungsratspräsident der Stiftung Lebenshilfe, bei den Fahrern für das Engagement und das grosse Herz, das sie für diesen Event jeweils an den Tag legen. Lebenshilfe Klient Dinu Christen hatte für die beiden Initianten Heini Emmenegger und Reto Straub als Dank ein Bild gemalt, welches auf der Rückseite mit schriftlich festgehaltenen Eindrücken von verschiedenen

Teilnehmern versehen war. «Die Autos sind so tief, man kann fast den Boden berühren», «Cool! Schnell um die Kurve! Sehr schnell!» oder «Lotusfahren ist etwas schönes für mich» stand da geschrieben. Und die Begeisterung war auch bei der jüngsten Ausgabe wieder bei allen grenzenlos.